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O objectivo dos meus artigos não é nem nunca foi chamar pessoalmente ninguém à atenção,
nem dar lições pessoais de ética. O objectivo primordial é levar as pessoas a reflectirem sobre
comportamentos. Não é por acaso, a não ser para reconhecer boas práticas, que eu nunca,

  

    

  

nos meus artigos menciono nomes de pessoas, nomes de clubes ou instituições. Nos meus
artigos baseio-me muitas vezes em factos concretos ou estórias que presenciei, contudo como
referi, não quero atingir ninguém em específico, nem nunca alguma vez, foi meu propósito pôr
em causa pessoalmente quem quer que seja. Reforço os meus artigos não tem, nem nunca
tiveram por objectivo pôr em causa ninguém. O que eu pretendo é levar as pessoas a
pensarem e reflectirem sobre comportamentos e atitudes, que segundo as minhas convicções
e valores considero desadequadas ou desajustados a quem quer ensinar/treinar ou
acompanhar crianças e jovens.

  

Nesta perspectiva é sempre com muita clareza, e com enorme preocupação em ser coerente
entre o que digo e o que faço, que eu não receio, mesmo que isso incomode algumas pessoas,
expor tudo o que eu penso sobre como deve ser a formação desportiva infanto-juvenil.

  

Também que fique claro e já o afirmei por diversas vezes, não sou nem me considero dono da
verdade, mas sou alguém de fortes convicções e até me conseguirem demonstrar que as
minhas convicções estão erradas dificilmente abdicarei, em expor o que penso.

  

Quando me querem pôr em causa, costumo dizer que aceito aprendizagens de todas as
matérias e aprendo com todos, excepto lições de ética, de comportamentos ou de falta de jogar
limpo, “fair-play”. A esse nível são muito poucas as pessoas, que eu sinto que tenham estatura
moral para poderem dar-me lições.

  

Ainda há bem pouco tempo esteve aqui na Madeira uma dessas raras pessoas, o amigo de
longa data Jorge Adelino. Infelizmente, pelo que vou vendo e vou sabendo, sinto que muito do
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que ele disse e se esforçou por transmitir, passou ao lado de algumas pessoas.

  

Às vezes, quase que tenho vontade de ser anti pedagógico e dizer o que diria um professor,
que eu tive no meu 5º e 6º ano de escolaridade. Não te esforces em demasia, alguns nunca
aprendem.
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